
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/040/2018 
 
 

 Ausschuss für Informationstechnik und digitale Verwaltung am 27.09.2018 
 

Zu Punkt 9: Barrierefreier Internetauftritt 

 
Herr SB Höing erkundigt sich, ob das Thema „leichte Sprache“ auf der Homepage des Kreises bereits 
umgesetzt wurde oder ob es zumindest einen Zeitplan dafür geben würde. 
 
Frau Szurglies erläutert darauf hin, dass die „leichte Sprache“ im Internetauftritt bisher noch nicht 
realisiert wurde, aber bei der anstehenden generellen Überarbeitung der Homepage berücksichtigt 
werden soll. 
 
Kenntnisnahme: 
 

1. Der Ausschuss nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 

2. Über Fortentwicklungen der barrierefreien Angebote im Rahmen des Internetauftritts wird die 
Verwaltung jeweils zeitnah berichten. 
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